

BSV



Ball-Spiel-Verein

OHRINGEN

www.bsvohringen.ch

Faustball Meisterschaft 1. Liga: Sieg und Niederlage des BSV Ohringen, zwei Niederlagen der MR Seuzach

Auf der idyllischen Sportanlage Munot des Satus Schaffhausen fand letzten Samstag die dritte Runde der 1. Liga Meisterschaft im Faustball statt – mit unterschiedlichem Ausgang für die beiden regionalen Teams aus Ohringen und Seuzach

Gleich im ersten Spiel musste der BSV Ohringen gegen den noch ungeschlagenen und sich in einem veritablen Hoch befindenden Gastgeber Satus Schaffhausen antreten. Eine nicht ganz einfache Aufgabe, zumal die Schaffhauser im Winter völlig überraschend in die NLB aufgestiegen sind und auf «ihrem» Munot zuhause eine richtige Heimmacht darstellen. Doch Ohringen wehrte sich tapfer und konnte das Spielgeschehen über alle drei gespielten Sätze ausgeglichen gestalten. Leider war es am Schluss einmal mehr das eigene Unvermögen denn die Spielstärke des Gegners, was den durchaus möglichen Sieg verhinderte. Schaffhausen musste in jedem Satz in die Verlängerung, bei Ohringen konnten einmal mehr viele Satzbälle nicht verwertet werden und zum Schluss siegte Schaffhausen glücklich mit 15:13, 14:12 und 13:11. Nicht unverständlich, dass sich nach dem Spiel der Frust bemerkbar machte, doch diesen galt es sofort wieder zu begraben und sich auf das eminent wichtige Spiel gegen den Satus Dietikon, einen Tabellennachbarn, zu motivieren. Dieses Spiel wurde dann auch äusserst konzentriert angegangen und diskussionslos mit 3:0 Sätzen gewonnen. Mit diesen zwei Punkten ist Ohringen zwar noch lange nicht aus dem Tabellenkeller heraus, hat aber als Aufsteiger erneut Selbstvertrauen und Gewissheit getankt, sich in der 1. Liga zumindest behaupten zu können.

Weniger Glück hatte an diesem Samstag die MR Seuzach, welche in einem langen und intensiv geführten Spiel gegen Beringen über die volle Distanz von 5 Sätzen gehen musste und das Spiel dann doch verloren geben musste. Von dieser Enttäuschung konnte sich Seuzach im zweiten Spiel gegen das junge und spielstarke Jona nicht mehr richtig erholen und musste eine klare 0:3 Niederlage akzeptieren.

Für den BSV Ohringen spielten:

Huber, Plattner, Sigg, Widler, Wittwer

www.bsvohringen.ch